

Estimados fieles y amigos de la parroquia de San Alberto Magno:

Me pongo en contacto con vosotros para contaros un nuevo proyecto en el ámbito parroquial. Terminada la adquisición del nuevo órgano, logrado con la colaboración de muchos de los que leéis estas líneas, y que estamos disfrutando con tanto gusto, me gustaría contar de nuevo con vuestra colaboración en otro proyecto de menor envergadura económica, pero no de menor interés para el culto.

Sabéis que, desde mi toma de posesión a finales de septiembre, tenemos un nuevo himno a la Virgen del Cerro, y una oración dirigida a nuestra patrona. Algunos me habéis manifestado que la imagen está poco accesible en el retablo y habéis sugerido una talla que se pueda besar, a la que se pueda poner flores y llevar como Virgen peregrina por diversos lugares marianos.

Pues bien, pido vuestra ayuda para mandar hacer la replica de la Virgen del Cerro del retablo y colocarla en la nave. Mi ilusión es que la tuviéramos lista para el mes de mayo, y, con todos los que quieran, peregrinar con ella a algún lugar mariano.

El modo de colaborar es variado, como os detallo a continuación:

1. Si desea desgravar en la Declaración de la Renta puede hacer su donación, bien por transferencia a la cuenta ES4600490922722210250219; bien por Bizum, opción «*Donar ONG*»/ «*Causa solidaria*» y código **00158**, haciendo constar en ambos casos: «*Réplica Virgen del Cerro*», y en el caso de la transferencia, añadir el NIF.
2. Si no necesita desgravar, puede donar en la hucha habilitada en las mesas situadas al final del templo; o bien, en metálico en la sacristía (diciendo que es para este fin).

Agradezco de antemano vuestra colaboración y confío al cuidado maternal de Nuestra Señora del Cerro el buen término de este proyecto.

Con todo cariño, se despide vuestro párroco.